

Es parte del SNB Hoy celebra 25 años la *Prepa 9* de la UdeG

MCM/Guadalajara

La Preparatoria 9 de la Universidad de Guadalajara (UdeG), cumple hoy 25 años de fundación que será celebrado en su Auditorio Cultural "Padres de Familia".

Tres años previo a la creación del Sistema de Educación de Media Superior (SEMS) de la Universidad de Guadalajara (UdeG), este plantel ya atendía a decenas de estudiantes que buscaban formarse en el nivel media superior, antes considerado uno de los niveles más óptimos de educación. De ahí a la fecha, el avance que ha registrado ha sido muy importante para darle continuidad a uno de los proyectos más sólidos de la universidad: la investigación.

Tan solo en 2012 logró ingresar al Sistema Nacional de Bachillerato (SNB) y año con año ha conseguido reevaluarse por su alta calidad orientada a contribuir con la generación de conocimiento y la divulgación de la ciencia y la cultura.

"Este equipo de trabajo nos ha dado una muestra trascendental de que a pesar de haber ingresado al SNB, insistieron en reevaluarse, ir más allá y mejorar el nivel de reconocimiento dentro de este Sistema", comentó el director general del SEMS, Javier Espinoza de los Monteros Cárdenas, luego de mencionar que es la única preparatoria de Jalisco en lograr el nivel II dentro del sistema, mientras que las prepas regionales de Zapotiltic y El Salto lo hacen en el nivel I.

Por otro lado, la escuela recientemente consiguió abrir un segundo laboratorio de cómputo, con capacidad para albergar a 40 estudiantes. De acuerdo al director del plantel, Ramón Balpuesta Pérez, esto se logró gracias a la aportación de los padres de familia que aportan 350 pesos semestrales. **M**